
Jan Koller
Beitrag von „KillerDriller“ vom 18. Mai 2008, 18:03

Koller muss vorallem aus finanzieller Sicht abgegeben werden.
Vielleicht kriegt man noch ein paar Kröten und vorallem spart man sein Gehalt.
Preis-Leistungs-Verhältnis stimmt hinten und vorne nicht.
Einen echten Brecher brauchen wir für die zweite Liga in meinen Augen aber schon.
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